

Boulevard Fayol : deux casses de canalisation en une semaine

Urbanisme. Les services techniques sont rapidement intervenus suite à la rupture de deux canalisations. Les riverains dénoncent de leur côté le trafic incessant des poids lourds qui selon eux, serait à l'origine de ces casses.

Dans la nuit de jeudi à vendredi, une canalisation d'eau brute a cédé sur le secteur des numéros 101 bis à 103 du boulevard Fayol.

Les services techniques de la ville sont intervenus dès quatre heures du matin, et ce, jusqu'à midi. Un chantier d'envergure : « Ici, nous parlons bien d'eau brute. Ce qui signifie que le quartier n'a pas été en manque puisque cette eau n'était pas encore potabilisée », indique Jean-Jacques Deschamps, responsable des services techniques de la ville de Firminy.

La cause ? « Les camions », pour les riverains

La canalisation en question est l'une des deux qui relie le barrage de l'Écharpe à la station d'épuration. Sur les causes de l'accident, plusieurs hypothèses sont émises du côté des services techniques : « Les deux casses peuvent être dues à la chaleur du sol qui, à terme, peut créer un mouvement de terrain.

Mais la qualité de la fonte des canalisations peut aussi être à l'origine de ces ruptures. Là, nous parlons d'infrastructures vieilles de 60 ans, plus fragiles que des canalisations modernes. »

Des chantiers de 10 heures d'affilée pour réparer chaque canalisation

Du côté des riverains du boulevard Fayol, pas de doute possible sur la cause de ces deux casses : « Cela fait 50 ans que j'habite ici, c'est au moins la sixième fois que cette canalisation a un souci, raconte Louis Voltini, membre de l'association des riverains du boulevard Fayol. Pour moi, l'explication est claire : ces accidents de canalisations sont dus aux camions qui passent à longueur de journée. Sur ce secteur, les poids lourds arrivent tellement vite qu'ils sautent sur la chaussée. Le bruit est assourdissant à chaque fois. »



■ Les services techniques de la ville sont intervenus à 4 heures, dans la nuit de jeudi à vendredi. Photo DR

Les deux incidents survenus cette semaine (mardi et jeudi) ont nécessité l'intervention des services techniques pour des chantiers de dix heures d'affilée à chaque fois.

La semaine prochaine, l'enrobé sera entièrement refait sur le secteur où les services sont intervenus : « J'ai été voir les ouvriers qui travaillaient sur le chantier. Je leur ai dit de garder les pelles à portée de main, la canalisation risque peut-être de céder une nouvelle fois dans les prochains jours », ironise Louis Voltini. ■



■ Les travaux de canalisation ont nécessité de lourdes interventions des services techniques. Photo François Mendes